
Antrag Nr. 16-F-01-0017
SPD

Betreff:

Sachstand bei der Umsetzung des Projektes City-Passage
- Antrag der SPD-Fraktion vom 02.11.2016 -

Antragstext:

Die Stadtverordnetenversammlung hat in ihrer Sitzung vom 25. Mai 2016 dem Ankauf der City-
Passage durch die Landeshauptstadt Wiesbaden zugestimmt. Der Kaufvertrag wurde am 1. 
August 2016 geschlossen. Stets wurde hierbei betont, dass die Entwicklung des Gebietes unter 
einem hohem Umsetzungsdruck steht. 
 
Der Ausschuss wolle beschließen:

Magistrat wird gebeten zu berichten 

1. welche Aktivitäten in Bezug auf die Weiterentwicklung und Umsetzung des Projektes seit 
dem Ankauf des Geländes unternommen wurden, 

2. wie weit die Gespräche mit möglichen Investoren voran geschritten sind,
3. ob durch die Beteiligung der Landeshauptstadt Wiesbaden an der „Expo Real“ Fortschritte 

erzielt werden konnten,
4. in welchem Verfahren und nach welchen Kriterien der Investor ausgesucht werden wird,
5. wie der derzeitige Maßnahmen- und Zeitplan für die Weiterverfolgung des Projektes 

aussieht und 
6. für wann eine Wiedereröffnung der Passage angestrebt wird.

Wiesbaden, 02.11.2016

Stefan Breuer
Planungspolitischer Sprecher

Sven Bingel
Fraktionsreferent


